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Procédure - Proccess

Outils nécessaires - Tools required for assembly

/ 5Difficulté - Difficulty

NOTICE DE MONTAGE - INSTALLATION INSTRUCTIONS

Pour faciliter l’accès à cette opération vous devez retirer la selle.
To facilitate the access of this operation you have to remove the seat.
Dévisser la vis du cache, libérer le câble de serrure de selle pour le cache gauche.
Remove the screw of the side covers, release the cable of the seat lock on the left side cover.
Pour retirer les caches : lever d’abord l’arrière du cache vers le haut puis le tirer vers l’avant.
To remove the sides covers : first push up the cover on the rear and secondly pull it forward.

Side covers for Moto Guzzi V7 850

Caches latéraux Moto Guzzi V7 850
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•	 Clefs 6 pans - Pince •	 Allen keys - Plier
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Pour le cache de gauche : une fois démonté, retirer le câble de son encoche à l’aide d’une pince. Tirer ensuite la 
languette de verrouillage afin de retirer toute la serrure.
For the left side cover : remove the cable from its slot with a plier. Then pull the locking clip to remove all the lock. 

Installer la serrure sur votre nouveau cache latéral BAAK en procédant à l’inverse du démontage. Remettre le câble  
sur la serrure puis monter cache en commençant par le pion avant.
Install the lock on your new BAAK side cover following the steps in the reverse order of the disassembling. Put the 
cable on the lock and install the side cover on your bike beginning with the front plug.
Une fois le cache remonté, serrer sans forcer la vis M5x25 en installant l’entretoise fournie derrière le cache. 
Si vous avez choisi l’option - plaque numéro - il faudra d’abord retirer la plaque numéro du cache, visser la vis 
M5x25 avec l’entretoise puis remonter la plaque numéro. (voir vue éclatée)
When your side cover has been installed, install the provided spacer behind the side cover and tighten gently the 
M5x25 screw.
If you have chosen the - number plate - option you have to remove the number plate from the side cover, tighten 
the M5x25 screw with the spacer and re-install the number plate. (see the exploded view)
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